

BADAILHAC

La Sologne s'invite à la fête des moissons

La fête des moissons a battu son plein à Badailhac. Débutée par la cuisson du pain dans le four du village, elle s'est poursuivie par la célébration de la messe du terroir et la bénédiction du pain.

Le défilé d'ouverture et la pétarade des tracteurs ont annoncé le début des festivités. La Sologne était mise à l'honneur, avec ses Caquésiaux, sa musique, ses danses et sa convivialité. Les Cabrettes et accor-



TRADITION. Succès des festivités sur le plateau de Badailhoc.

déons des burons de Pailherols étaient également présents. Toute la journée, rencontres avec les artisans locaux, exposition de vieux tracteurs, jeux traditionnels et structures gonflables pour grands et petits et balades à poneys.

La potée auvergnate a attiré les gourmets ainsi que les battages à la locomobile. En soirée, succès au souper dansant. Cette nouvelle fois, l'édition de la fête des moissons a été une réussite. ■